
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Experiência ou Opinião - Teste de detecção molecular 
qualitativa do Mycobacterium leprae para o diagnóstico de hanseníase - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

22/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Cloroquina , Positivo e facilidades: Melhoras do quadro da doença , Negativo e dificuldades: Nenhum 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina , Positivo: Satisfatório , Negativo: Nenhum 

22/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O programa de controle de Hanseníase precisa de novas e eficientes ferramentas diagnósticas para 
melhorar a qualidade do atendimento

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos relacionados ao tratamento da hanseníase, e seus quadros reacionais,assim como 
baciloscopia,biópsias, etc, Positivo e facilidades: A busca da melhora dos pacientes, Negativo e dificuldades: A dificuldade de acesso aos recursos 
terapêuticos e diagnósticos

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Claritromicina,moxifloxacin,pentoxifilina,pesquisa de resistência medicamentosa,técnicas diagnósticas 
de PCR,eletroneuromiografia, Positivo: Idem item 20, Negativo: Idem 21

22/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A hanseníase que é uma doença infectocontagiosa e que tem poucos recursos p ajudar o diagnóstico 
clinico e é doença negligenciada em nosso país, inclusive  mencionando tratamento ser o mesmo desde os anos 80…

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Pqt, Positivo e facilidades: Tenho dificuldade p tratar pois o tratamento é muito engessado e os 
alternativos são de difícil acesso pelo SUS, Negativo e dificuldades: Muito antigo o pqt, engessado e já mencionado anteriormente 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Pqt alternativos e trabalho junto ao pessoal do Lauro de Souza Lima que me proporcionou contato com 
as sorologias e bio molecular , Positivo: Facilitou muito p tratamento de casos mais complicados p diagnóstico, suspeita de recidivas ou resistência , 
Negativo: Só tive boa impressão com os exames p ajudar diagnóstico e tratamento 

22/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O custo inicial reverte-se em economia, pois o tratamento será mais efetivo; e em ganho na 
qualidade de vida do paciente.

2ª - Não

3ª - Não

22/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Poliquimioterapia, Positivo: , Negativo: Observo que  PQT não está sendo eficaz para o tratamento da 
Hanseniase, mesmo em 24 doses, para casos avançados da doença. 

22/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baciloscopia, Positivo: , Negativo: 
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23/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A hanseníase é uma doença negligenciadas silenciosa e muito dolorida, acredito que tudo que possa 
somar deve ser agregado pelo sus para um tratamento mais rápido.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Exames, testes, antibióticos, Positivo e facilidades: Apenas vejo o desaparecimento das manchas, Negativo e 
dificuldades: Muitas dores nos nervos, no estômago, alteração no olfato e paladar, pigmentação da pele 

3ª - Não

23/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Super importante.

2ª - Não

3ª - Não

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A hanseníase é uma das doenças mais antigas que se conhece, é negligenciada e o Brasil ocupa a 
segunda posição no Mundo em numero de casos novos anualmente. O diagnóstico é clínico-epidemiológico e pela complexidade espectral da 
doença, supõe-se que muitos casos deixam de serem diagnosticados pela falta de qualificação dos profissionais de saúde, sobretudo da Atenção 
Primária à Saúde, porta de entrada do SUS. Assim, considera-se um avanço para a hanseníase a disponibilização no SUS de teste que facilite 
identificar o caso e diagnosticar precocemente evitando incapacidade física que onera o SUS e a qualidade de vida da pessoa acometida.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Como fisioterapeuta, minha atribuição no cuidado de pacientes com hanseníase remete a identificação, 
tratamento, prevenção e reabilitação das incapacidades físicas das pessoas acometidas, além de examinar clinica e realizar avaliação  neurológica às 
famílias (contactantes) de pessoas acometidas, Positivo: Minha experiência com pacientes que receberam o diagnóstico precoce não 
desenvolveram incapacidade física o que muito contribui para a qualidade de vida dessas pessoas., Negativo: O diagnóstico tardio contribui para a 
incapacidade física, sendo o principal  fator para a continuidade do estigma e discriminação nessa doença.

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Eu como bioquímica do Ambulátorio de dermatologia da prefeitura municipal do Municipio de 
Cáceres, vejo a necessidade de novos métodos diagnósticos para a Hanseníase, tendo em vista a dificuldade real de um diagnóstico eficaz e precoce 
com os testes disponíveis atualmente. Como, Precisa de uma boa prática clínica na área, temos deficiência de profissionais bem treinados para isso. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Eu sou responsável pela realização da baciloscopia. E aqui vemos muitas pessoas sofrerem porque não 
conseguem um diagnóstico preciso. Não tem acesso a biópsia então ficam sem tratamento, esperando então a piora do quadro para conseguir o 
mesmo. , Positivo: Ajudam em casos mais avançados, mas não em casos iniciais., , Negativo: São procedimentos invasivos, dolorosos que mostram 
resultado somente em casos avançados mas não em casos iniciais por serem paucibacilares. Os médicos dependem prioritariamente desse exame. 

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS depende do acréscimo de novas tecnologias em saúde para garantir o acesso da população.

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos ampliar diagnóstico da doença ainda tão endemica no Brasil causadora de inúmeras 
incapacidades permanentes. 

2ª - Não

3ª - Não
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24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo investimento para aumentar o número de diagnósticos de HNS é bom

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos de um diagnóstico mais rápido e preciso para o diagnóstico da hanseníase pra facilitar e 
agilizar o trabalho do profissional

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: BAAR, Positivo: É o único disponível no SUS, Negativo: Resultado demorado., Não dá certeza do 
diagnóstico, ou seja, um resultado negativo não significa ausência da doença. 

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Rimfampicina e outros, Positivo: Melhora no quadro clínico , Negativo: Abandono do tratamento 

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação ao SUS vai auxiliar no diagnóstico, controle e disseminação da doença.

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Será um ganho para a sociedade, facilitando o diagnóstico da hanseníase.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: hansenostáticos, Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para o diagnóstico

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Pqt, Talidomida, Positivo: , Negativo: 

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Exame físico e dermatoneurológico para identificar lesões ou áreas de pele com alteração de 
sensibilidade e/ou comprometimento de nervos periféricos, Positivo: , Negativo: 

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É fundamental simplificar o diagnóstico da hanseníase, doença negligenciada que mts vezes carece 
de profissional com expertise para ser diagnosticada. Há diversos relatos de profissionais que necessitam de apoio no diagnóstico diferencial e 
pacientes que ficam por anos sendo tratados para doenças crônicas/ reumáticas uma vez que o exame baciloscópico não tem boa sensibilidade.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Já tive experiência com o TRM para Tuberculose assim como para o TR para HIV/Sífilis/Hepatites e é 
inegável o quanto essas tecnologias facilitaram o diagnóstico de novos casos e instituição de terapêutica oportuna assim com quebra no ciclo de 
transmissão., Positivo e facilidades: Agilidade e qualidade diagnóstica, tratamentos assertivos, quebra da transmissibilidade, prevenção de 
incapacidades físicas, redução de estigmas., Negativo e dificuldades: Toda instalação de nova tecnologia demanda tempo de resposta para 
capacitação, correta adesão, assim como custos.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Exame clínico, baciloscopia em linfa., Positivo: Experiência já difundida., Negativo: Baixa especificidade, 
dependente do examinador.

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Inserir o teste molecular no sus oferece maior potencial de diagnóstico e consequentemente maior 
potencial de tratamento. 

2ª - Não

3ª - Não

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É de extrema relevância que essa tecnologia seja incorporada para elucidação dos casos, maior 
confiabilidade no diagnostico, mais assertividade por parte dos profissionais e,  mais segurança para pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda tecnologia que possa auxiliar no diagnóstico da hanseníase deve ser incorporado ao SUS. Ainda 
há subnotificação de casos em muitos municípios .

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Tratamento convencional (PQT) e os demais normatizados pelo MS, Positivo: Cura dos pacientes 
tratados com PQT, Negativo: 
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23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Um dos maiores gargalos para diagnóstico de Hanseníase é a ausência de um exame mais especifico, 
temos a baciloscopia, mas na maioria dos resultados são negativos e não é recomendado para todos os pacientes. Por se tratar de uma doença 
milenar, a questão de diagnóstico, tratamento (este com certeza já devia ter mudado), exames, estamos anos luz atrasados e devemos dar uma 
resposta mais eficaz para nossos pacientes.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: "Trabalho com pacientes de Hanseníase, sou enfermeira responsável pelo Programa municipal, e 
vivencio diariamente os problemas dos profissionais em relação aos pacientes, principalmente confiança no diagnóstico (mesmo sendo feito por 
uma hansenóloga (maravilhosa, extremamente humana) que atende aqui no município, Dra Lianni Borges, ainda há dúvida no diagnóstico e muitas 
reações com a medicação. Dos pacientes, que ainda há um estigma com este diagnóstico, a ausência de um exame que o paciente possa visualizar 
""positivo, negativo"", tratamento longo, com uma dose inicial gigante, e inúmeros reações com o inicio do tratamento. E também falta de auxilio 
doença por parte do INSS.", Positivo: O que nos motiva é ver um paciente em tratamento antes de sequelar., Negativo: Abandono de tratamento e 
anos depois o paciente volta sequelado.

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Avaliação clínica e BI., Positivo e facilidades: Ainda não tive experiência com os referidos para teste, 
Negativo e dificuldades: Ainda não tive experiências 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Uso de Avaliação física e BI, Positivo: , Negativo: 

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Creio que será de um ganho enorme no auxílio diagnóstico de casos complexos

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: RT-PCR a nível de pesquisa., Positivo e facilidades: Facilidade no diagnóstico, Negativo e dificuldades: 
Custo

3ª - Não

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, agilidade no diagnostico e tratamento

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitas vezes existem casos subnotificados em decorrência da deficiência de capacitação para o 
exame neurodermatologico, atrasando o diagnóstico e gerando incapacidades irreversíveis, 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: 01, Positivo e facilidades: Permite melhor diagnóstico, principalmente em casos MB, Negativo e 
dificuldades: 

3ª - Não
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23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais suporte tecnológico para o diagnóstico precoce da hanseníase melhor, tendo em vista o 
alto poder incapacitante da doença. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Exame físico(soberano para confirmação do diagnóstico), Baciloscopia, Avaliação Neurológica 
Simplificada(ANS), poliquimioterapia. , Positivo: São essenciais mas ainda não dar conta do diagnóstico precoce em tempo hábil e de forma 
acessível, Negativo: Dúvidas por grande parte dos profissionais em confirmar o diagnóstico da hanseníase 

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baciloscopia, Positivo: , Negativo: 

23/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, a realizção de teste rápido na Hanseníase possibilitará um diagnóstico e planejamento do tratamento 
de maneira oportuna. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baciloscopia e exame clínico, Positivo: que o diagnóstico realizado através de exame clínico deixa uma 
lacuna quanto a decisão do tratamento. , Negativo: 

23/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: ficha de notificação de hanseniase, prescrição de talidomida, Estesiômetro, Positivo: , Negativo: 

23/11/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tive um amigo que faleceu com hanseníase, e a principal causa foi terem descobrido tarde demais, 
mesmo ele indo em consultas frequentes com o médico do SUS e feito vários exames como HIV, sífilis e nada de teste para a doença acometida nele.

2ª - Não

3ª - Não

23/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, o diagnóstico precoce feito por esses exames. é importante pra o tratamento eficaz da hanseníase 
sem as graves sequelas causadas pelo tratamento tardio

2ª - Não

3ª - Não
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24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A hanseníase é uma doença esquecida com diagnóstico tardio na qual durante anos e anos conta 
somente com exame de raspado intradérmico, que necessita de pessoal treinado, limitando a sua realização. Os testes rápidos já atendem a outros 
agravos, por que não atender a Hanseníase?

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: raspado intradérmico (baciloscopia hanseníase) e em capacitações de testes rápidos para HIV, HEPATITE 
E SÍFILIS. , Positivo e facilidades: Comparando com a técnica do raspado é infinitamente mais fácil, rápido., Negativo e dificuldades: Positivo- ter o 
resultado em poucos minutos., Negativo- não consigo ver este aspecto, pois comparado ao raspado é muito menos invasivo.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baciloscopia (raspado intradérmico), Positivo: os testes rápidos já são conhecido da população., 
Negativo: 

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Teste molecular para M. leprae , Positivo e facilidades: Auxílio no diagnóstico inicial e de recidiva de 
Hanseniase, doença quinta muito presente no país , Negativo e dificuldades: Dificuldade para conseguir o exame

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Biópsia e baciloscopia, Positivo: Podem ajudar no diagnóstico , Negativo: Sensibilidade diagnóstica 
menor 

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A necessidade de novas metodologias de diagnóstico para doença de saúde pública devem ser 
inseridas nos laboratórios de saúde pública pois é mais fácil o acesso da população através dos municípios. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Diagnóstico de biologia molecular , Positivo e facilidades: Agilidade e confiabilidade dos resultados. , 
Negativo e dificuldades: Profissionais habilitados e equipamentos disponiveis

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Diagnóstico direto, Positivo: Só existe este mesmo , Negativo: Dificuldade de profissional habilitado

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O diagnóstico molecular deve ser inserido no SUS para melhorar a detecção precoce da doença e 
diminuir possíveis erros do diagnóstico atual.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Treinamento técnico sobre diagnóstico de hanseníase., Positivo e facilidades: Facilidade em realizar o 
diagnóstico precoce., Negativo e dificuldades: Não está inserido no SUS.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Diagnóstico clínico., Positivo: Todos podemos contribuir com o diagnóstico clínico., Negativo: É 
necessário muito treinamento e prática para realizar o diagnóstico clínico atual.

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um teste padrão ouro.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: PQT MB CONVENCINAL E ALTERNATIVO, Positivo: , Negativo: 
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24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O método diagnostico para hanseníase atual é pouco sensível. Dificultando o diagnostico precoce 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baciloscopia de raspado dérmico , Positivo: , Negativo: Pouco sensíveis para o diagnóstico laboratorial. 

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os testes moleculares são ótimas ferramentas tanto para pesquisa quanto para diagnóstico, visto 
que aumenta muito a sensibilidade e especificidade comparada a outras tecnologias conhecidas para diagnóstico, principalmente da Hanseníase., 
Atualmente os testes moleculares utilizadas para Hanseníase, eram somente com a finalidade de pesquisa, devido a dificuldade de padronização 
para tal ferramente, visto que a hanseníase possui muitas formas de manifestação, e apesar de ser uma ótima metodologia a microscopia seja de 
Ráspado dérmico e/ou histológica (biópsia), apresentam um sensibilidade muito baixa, e depende muito da expertise do profissional avaliador, 
assim como qualidade da coleta do material., Inserir esse método diagnóstico já padronizado no SUS, além de ser um material Nacional, auxiliaria 
muito no diagnóstico principalmente de casos classificados como Paucibacilares, visto que os mesmo possuem carga baciliar muito pequena, 
ajudando um diagnóstico precoce, principalmente de contatos e logo reduzindo a probabilidade de incapacidades físicas., Com essa inserção abre 
portas para parcerias ensino/serviço, possibilitando que a tecnologia possa atender um grupo maior de pessoas via as regionais de saúde dos 
estados assim como treinamento de alunos de universidade para utilização dos equipamentos moleculares para diagnóstico.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: já tive experiência com qPCR e Sequenciamento de Sanger, mas, com a finalidade de pesquisa de 
detecção do Mycobacterium leprae e testagem molecular para resistência antimicrobiana., Positivo: Com método molecular em geral, pude 
observar que muitos casos consideradas suspeitos para Hanseníase, não tinham diagnóstico fechado e/ou não eram classificados com Hanseníase, 
apresentarem RLEP (alvo do teste molecular) apresentando amplificação do mesmo, mostrando que há material genético da bactéria., Negativo: 
Custos de equipamentos e materiais para extração e/ou realização dos testes ainda caros.

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Vai melhorar no atendimento  do paciente ,mais facilidade.

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Maior agilidade no diagnóstico 

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação desse teste na rede do Sistema Único de Saúde será um grande passo para ampliar as 
oportunidades de diagnóstico , especialmente de casos onde as manifestações clínicas são duvidosas. Será uma oportunidade para ampliar o 
diagnóstico precoce para aqueles contatos com lesões suspeitas e com baciloscopia negativa. Alguns deles, anos depois voltam aos serviços com 
formas multibacilares e com incapacidades físicas instaladas., , É de suma importância assegurar o seguimento do fluxograma de acompanhamento 
dos contatos. Isso assegurará a utilização adequada do Kit NAT Hanseníase por parte dos profissionais de saúde e possibilitar estudos de 
seguimento da eficácia deste teste nesta população de contatos, que tem um risco acrescido de desenvolver a doença em comparação com a 
população em geral. 

2ª - Não

3ª - Não
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24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trabalho como enfermeira no acompanhamento de casos de Hanseníase, no momento há lacuna em 
exames para diagnóstico, visto que a baciloscopia deixou de ser realizada pelo laboratório estadual e laboratórios particulares não realizam o 
exame de forma compatível. Além da inserção de exame molecular para diagnóstico, é de grande interesse que se tenha exame de 
acompanhamento realizado com qualidade para acompanhar a evolução dos casos.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baciloscopia para hanseníase, que quando ocorre com qualidade, é viável para diagnóstico e 
acompanhamento do caso., Positivo: A baciloscopia pode ser usada para diagnóstico e acompanhamento dos casos., Negativo: É leitor-
dependente... a baciloscopia depente da qualidade do executor da leitura e interpretação do material colhido.

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É extremamente importante tornar mais acessível o exame que nos ajuda a dar mais suporte aos 
pacientes acometidos por esse bacilo.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Pesquisa de Bacilo , Positivo: Nos da maior segurança no diagnóstico e tratamento, Negativo: 

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Exames para hanseniase, Positivo: , Negativo: 

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É válido toda forma que viabilize o tratamento do paciente. 

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ira contribuir para o controle da doença e diagnóstico precoce

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Melhorar o diagnóstico de Hanseníase nos pacientes e contatos

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Poliquimioterapia MB e PB e Esquemas Alternativos, Positivo: Cura da doença quando o diagnóstico é 
preciso . , Negativo: Recidiva da doença e intolerância medicamentosa 
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24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este será um grande avanço no diagnóstico precoce da hanseníase com grande potencial de redução 
da incapacidade relacionada aos quadros tardios e graves

2ª - Não

3ª - Não

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de teste extremamente importante para as ações de controle da hanseníase. Irá contribuir 
para redução de incapacidades físicas, pois contribuirá para diagnóstico assertivo e oportuno. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Já realizei PCR para hanseníase em pesquisa científicas , Positivo e facilidades: São testes sensíveis e 
padrão ouro para auxiliar no diagnóstico da hanseníase, Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Teste sorológico anti PGL-1, LID-1 e NDO-LID, Positivo: Auxiliam no diagnóstico da hanseníase, 
principalmente na forma MB e na vigilância dos casos e contatos domiciliares e sociais. , Negativo: 

24/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito alta a incidência de hanseniase no Brasil, quanto mais rápido diagnóstico melhor pro pacte e 
contatos

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Tto para hanseniase como profissional de saúde  e tbem como pacte , Positivo e facilidades: Rapidez da 
resposta no diagnóstico de tuberculose , Negativo e dificuldades: Nao

3ª - Não

25/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Diagnóstico mais rápido e acesso mais fácil 

2ª - Não

3ª - Não

25/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou à favor do diagnóstico molecular para Hanseníase, uma vez que a Biologia Molecular é uma 
ferramenta em largo desenvolvimento e já revolucionou o diagnóstico de muitas patologias. Sou doutor em Genética de Micro-organismos e meu 
estudo foi sobre a microbiota da pele de pacientes com Hanseníase. Faço votos que junto à clinica do paciente seja acrescentadas outras formas de 
diagnóstico. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Caracterização da microbiota da pele de pacientes com Hanseníase., Positivo: O estudo mostrou que a 
pele de indivíduos com Hanseníase apresenta uma drástica alteração de sua microbiota em relação aos indivíduos sadios. , Negativo: Não houve 
impacto negativo

25/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A hanseníase é problema de saúde pública, que tem historicamente um diagnóstico essencialmente 
clínico, o que muitas vezes dificulta seu diagnóstico oportunamente. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Diagnóstico clínico, baciloscopia., Positivo: , Negativo: Dificuldade em fechamento do diagnóstico 
essencialmente clínico.

25/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para auxiliar no diagnostico da doença 

2ª - Não

3ª - Não
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25/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Medicamentos utilizados na poliquimioterapia , Positivo: , Negativo: 

26/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

27/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado, para que as familias de baixa renda que são  mais acometidas tenha condições 
de um tratamento e informações adequadas.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Rifampicina, dapsona e clofazimina. Estesiômetro, tubos de ensaio e muitas das vezes quando não tinha 
os aparelhos adequados improvisava com tampa de caneta, algodao embebecido no alcool., Positivo e facilidades: Uma avaliação precoce, sabendo 
realizar p teste de sensibilidade  e hoje o teste rápido, o tratamento pode ser muito mais eficaz e não trás maleficio ao paciente., Negativo e 
dificuldades: A falta de conhecimento da população para procurar a unidade de tratamento logo, com isso já apareciam na unidade com os 
sintomas ja mais graves e muitas das vezes com pressa para realizar uma avaliação. Além de não ter materiais para poder atender o paciente da 
forma como deveria ser.

3ª - Não

28/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, IRIA AGILIZAR O DIAGNOSTICO LEVANDO-SE EM CONTA NÃO SÓ O TEMPO E A FACILIDADE, MAS 
SERIA MUITO UTIL NOS CASOS DE DIFICIL DIAGNOSTICO, ONDE MUITAS VEZES É NECESSARIO CONSULTA ESPECIALIZADA, O QUE EM MUITOS CASOS 
NÃO HÁ DISPONIBILIDADE NOS MUNICIPIOS E A RAS NÃO FUNCIONA A CONTENTO

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: BSCILOSCOPIA DE LINFA PARA DIAGNOSTICO E POLIQUIMIOTERAPIA PARA O TRATAMENTO, Positivo: 
DIAGNOSTICO E TRATAMENTO COM EVOLUÇÃO PARA CURA , Negativo: A BACILOSCOPIA DE LINFA NEM SEMPRE É SUFICIENTE PARA FECHAR O 
DIAGNOSTICO A EXEMPLO DE DOS CASOS PAUCIBACILARES QUE EM MUITAS SITUAÇÕES DEIXAM DUVIDAS , SENDO NECESSÁRIO A AVALIAÇÃO E 
DIAGNOSTICO COM ESPECIALISTAS

28/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todos meios  disponíveis para auxiliar no diagnóstico são válidos. Principalmente,  na 
hanseniase,  uma doença ainda com alto grau de incapacidade e que ainda temos diagnóstico tardio.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Exame físico,  coleta de linfa., Positivo: São válidos,  porém o profissional precisa de habilidades com o 
procedimento. , Negativo: Nem todos profissionais tem essa habilidade. 

28/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Teste de grande importancia para o Brasil para incremento do arsenal diagnóstico para a Hanseníase

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: teste qualitativo in vitro, por amplificacao de DNA e hibridizacao reversa em fita de nitrocelulose para a 
deteccao de micobacterium leprae resistente a  Rifampicina, Dapsona ou Ofloxacin e pacientes acometidos por hanseniase e com suspeita de 
resistencia a atimicrobianos, Positivo: Praticidade, diminuicao do tempo de execucao e a vantagem de detectar em um só movimento laboratorial 
tanto o diagnostico como a resistencia microbiana., Negativo: custo
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28/11/2021 ONG 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tecnologia ainda nao disponivel na rede do SUS, somente em alguns centros de referencia nacional. 
Sua incorporacao podera implementar positivamente na melhoria do diagnostico e do manejo da hanseniase no Brasil

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: fitas Heine: genotype leprae DR, Positivo: Rapidez e eficiencia da tecnica laboratorial, Negativo: custo e 
baixa sensibilidade para pacientes paucibacilares

28/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais o SUS qualificar o disgnóstico da Hanseníase, visto que o Brasil é o segundo país em 
casos da doença, mais resolutivo será, poderá interromper a cadeia de transmissão, melhor e mais precocemente atender as pessoas acometidas 
pela Hanseníase, cumprindo seu papel de integralidade na assistência.

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais tecnologia e agilidade aplicada ao diagnóstico do paciente mais efetividade é nos 
cuidados que inclui tratamento e um diagnóstico diferencial talvez. É ótimo!!! Parabéns, espero que seja aprovado, não só esse, mas todos que 
sejam estudados e indicados, pois são para o bem estar do usuário . 

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O teste rápido imunocromatográfico para determinação qualitativa de anticorpos IgM anti-
Mycobacterium leprae para diagnóstico complementar de hanseníase será um método a mais de diagnóstico que poderá auxiliar no tratamento 
precoce da doença e desta forma evitar complicações futuras para os pacientes acometidos pela doença.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Teste de sensibilidade com os monofilamentos para teste de incapacidade, medicamentos para o 
tratamento palcibacilar e multibacilar, Positivo: foram experiencias boas em relação a aceitação do paciente e aos efeitos das medicações e 
dispositivo, Negativo: não obitive resultado negativo

29/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante ação p atender aos pacientes que só contam com  o SUS para diagnosticar e iniciar em 
tempo o tratamento contra a hanseníase. 

2ª - Não

3ª - Não

29/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, P facilitar diagnóstico prematuro evitando tantas sequelas 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: PQT MB u /ofloxacin , miniciclina, claritromicina, talidomida , predinisona, , Positivo: Ainda não tive s 
sorte de usa lo, Negativo: Hanseniase doença ainda pouco difundida , cheia de estigmas, de difícil controle e sem investimentos públicos 
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30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Hanseníase é uma doença silenciosa e que precisa continuar sendo tratada no SUS.

2ª - Não

3ª - Não

30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ajudará no diagnóstico precoce 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: PQT , BACILOSCOPIA , CORTICOIDES e Talidomida , Positivo: Ajudam no diagnóstico e tratamento da 
doença e suas reações , Negativo: Nem sempre são eficientes 

30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Hanseníase e uma doença milenar, com  alto poder incapacitante , quando fazemos o diagnóstico 
precoce o acometidos tem menos chances de incapacidades, mas  diagnóstico , na grande maioria das vezes e clínico epidemiológico , os 
profissionais não saem das universidades preparados para tal , testes rápidos e exames de laboratório mais eficazes e resolutivos vão nos ajudar no 
enfrentamento e eliminação dessa triste doença.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Com medicina alternativa, a acupuntura , Positivo: Melhora do quadro de dor neuropatica, Negativo: 
Nenhum

30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Atenção Básica devido a rotatividade dos profissionais enfermeiros e médicos tem dificuldade para 
diagnóstico da Hanseníase

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: PQT e tratamentos alternativos , Positivo e facilidades: Não temos profissionais qualificados, Negativo e 
dificuldades: Baixa adesão dos pacientes

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Tratamentos pata reações, Positivo: Boa, Negativo: Nenhum grave.

30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Diagnosticar precocemente 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baciloscopia, Positivo e facilidades: Confirmação de diagnóstico de hanseníase , Negativo e dificuldades: 
A baciloscopia  é um procedimento  doloroso para o paciente 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: PQT, Positivo: Cura, Negativo: Intolerância medicamentosa 

30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Avanço tecnológico para a qualidade da atenção em saúde;, Implementa a acessibilidade;, 
Contribuição para fomento de casos Novos, Celeridade para inicio de tratamento

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Os fármacos disponibilizados  pelo Ministério da Saúde (PQT/)  e os demais utilizados em esquemas 
substitutivos , Positivo: , Negativo: 

30/11/2021 Interessado no tema 1ª - Não tenho opinião formada, NÃO TENHO CONHECIMENTO DA TEMÁTICA

2ª - Não

3ª - Não
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30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por ser um atendimento primário, dar resolutividade e eficiência no diagn´postico para a adequada 
adesão do usuário e de seus familiares em risco ou em suspeita de Hanseníase.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Com esquema utilizado na época pelo SUS e distribuído pela atenção primária em vigencia 
antigamente - quimioterapia de polibacilar, Positivo e facilidades: ainda não sei sob o assunto, não posso opnar nesta questão pois estou querendo 
estudar mais sobre este procedimento em avaliação, Negativo e dificuldades: Ainda não ser divulgado para outros locais a não ser a atenção 
primária, porque trabalho em atenção terciária e de vez em quando temos usuários que está realizando este tratamento.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: quimioterapia polibacilar, Positivo: dar continuidade é muito importante, independente de uma 
ocorrência como um acidente de trânsito, ou outra que houver necessidade de atendimento de médico e que infelizmente não faz parte da rotina 
de atençao terceária., Negativo: Dificuldade de manter estoque de medicação na atenção terciária para os casos de acidentes, onde o usuário tem 
tratamento imediato e a familia é quem tem que estar dizendo sob os tratamentos de casa e trazer a sua dose diária até sua alta hospitalar, por 
exemplo. Não obter sempre o seu prontuário e-SUS neste momento...

30/11/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, e necessário novos meios de diagnóstico  para a Hanseniase 

2ª - Não

3ª - Não

30/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo pra melhorar

2ª - Não

3ª - Não

30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, PRECISAMOS MELHORAR A QUALIDADE DO DIAGNÓSTICO E AUMENTAR O AUXÍLIO NA DECISÃO 
DIAGNÓSTICO DESTA DOENÇA NEGLIGENCIADA

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: TEMOS CASOS QUE FORAM ENCAMINHADOS A REFERÊNCIA EM HANSENÍASE ONDE FORAM 
REALIZADOS EXAMES E AUXILIARAM NA CONDUTA, Positivo e facilidades: AUXÍLIO PARA TRATAMENTO, Negativo e dificuldades: NÃO HOUVE

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: EXPERIÊNCIA COM EXAMES DE BACILOSCOPIA DE RASPADO DÉRMICO, ANATOMOPATOLÓGICO., 
Positivo: SIM, TIVEMOS CASOS POSITIVOS, Negativo: 

30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que esse exame será de suma importância no diagnóstico de Hanseníase e facilitará nosso 
trabalho de erradicação da doença.  

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Exame clínico e dermatoneurlógico, teste de sensibilidade de manchas suspeitas e solicitação de raspado 
dérmico., Positivo: positivos porém precisamos urgente de novos exames nosso método demorado e passível de erros.  , Negativo: Nossos métodos 
atuais no diagnóstico de hanseníase e  demorado e passível de erros. 
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30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um teste com maior sensibilidade e será util nos casos das formas de hanseníase PB, não 
discriminadas pelos testes sorológicos. Utlizado com as demais tecnologias (baciloscopia e sorologia) aumenta a qualificação diagnóstica em 
hanseníase no SUS.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Nunca utilizei o Kit, mas sim a PCR qualitativa em bancada, a partir de biópsias de pele, para avaliar 
casos com suspeita de recidiva. Sempre houve correlação com a clínica., Um dos ramos do estudo em contatos de D. Caxias foi testar com PCR 
qualitativa os contatos com teste rápido > 2+. A posividade foi de 22% e o contato com maior densidade genômica adopeceu 6 meses após, com 
forma MB.  Não foi realizado seguimento posterior., Positivo e facilidades: É uma tecnologia que vai ajudar na exlusão de doenças dermatológicas 
granulomatosas muito semelhantes clinicamente com a hanseníase, no SUS (ex: sarcoidose, granuloma anular), Potencializa o uso da sorologia ., 
Negativo e dificuldades: Também tem limitações de sesnbilidade, mas o problema maior á logística do exame, que exige biópsia da pele.  

3ª - Não

30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este teste facilitará e muito o diagnóstico da Hanseníase, pois somente a baciloscopia é muito 
específico. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baciloscopia, Positivo e facilidades: É um método específico, que quando positivo, podemos confiar no 
resultado, mas quando o resultado dá negativo, não é confiável, Negativo e dificuldades: Quando o resultado da baciloscopia dá negativo, nem 
sempre o paciente aceita que tem a doença, apesar do diagnóstico ser clínico.

3ª - Não

30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ao ser ofertado  pelo SUS, facilitaria o acesso e atendimento da demanda.   

2ª - Não

3ª - Não

30/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, UM TESTE QUE DETECTA A PRESENÇA DO MYCOBACTERIUM LEPRAE!!! BOM DEMAIS TER ISSO NO 
SUS!

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: OUTROS TESTES DE AUXILIO DIAGNOSTICO EM HANSENIASE: BACILOSCOPIA, BIOPSIA, TESTE DA 
HISTAMINA, Positivo: DIAGNOSTICO DA DOENÇA, Negativo: 

30/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

30/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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30/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado no SUS urgente. É uma doença muito séria e qto antes diagnosticado melhor

2ª - Não

3ª - Não

30/11/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, No interior temos muita dificuldade na realização de testes específicos além exame clínico. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Exame clínico , Baciloscopia , Positivo: , Negativo: 

30/11/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

01/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, No sus o acesso e para todos e favorece a detecção precoce 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Propolis vermelha , Positivo e facilidades: Melhor processo de cicatrização das feridas e diminuição do 
tempo de internação , Negativo e dificuldades: O valor do produto  e a liberação para uso 

3ª - Não

01/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

01/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

01/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ainda existe muitos casos de hanseniase no Brasil e é direito do cidadão receber tratamento pelo SUS

2ª - Não

3ª - Não

01/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: Melhoria do diagnostico., Negativo e dificuldades: nemhum.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Polioquimioterapia., Positivo: , Negativo: 

01/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os testes laboratoriais para hanseníase são importantes para auxílio diagnóstico, especialmente em 
casos inconclusivos. Também fortalecem o trabalho da APS como ordenadora do cuidado. 

2ª - Não

3ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

01/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os testes vão auxiliar a diagnosticar a doença quando o paciente não apresentar os sinais e , 
sintomas, podendo prever a progressão da hanseníase. Entretanto, não existe, 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Com o tratamento farmacologico fornecido pelo SUS, a poliquimioterapia PQTU., Positivo: , Negativo: 

01/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os exames vem auxiliar no diagnóstico da hanseníase.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: PQT MB E PQT MBI, TALIDOMIDA , PENTOXIFILINA, DAPSONA, OFLOXACINO, Positivo e facilidades: 
Melhora no tratamento dos pacientes., Negativo e dificuldades: Reações adversas.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: PQT MB E PQT MBI, TALIDOMIDA , PENTOXIFILINA, DAPSONA, OFLOXACINO, Positivo: Melhora no 
tratamento dos pacientes., Negativo: Reações adversas.

01/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O exame vai facilitar a detecção e tratamento  precoce da doença .

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: PQT , Positivo e facilidades: Não avanço da doença e evitando seqüelas. , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

01/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante, pois irá ajudar no diagnóstico 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Dapsona, Clofazimina e Rifampsina, Positivo: Positivos, Negativo: Alguns efeitos colaterais,

01/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais métodos diagnósticos disponíveis, maior a possibilidade de diagnóstico precoce.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: TRM/tuberculose, Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: baciloscopia e biópsia, Positivo: confirmação diagnóstica, Negativo: alguns falsos negativos

01/12/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Meu pai tem hanseníase e está em tratamento. Antes de ser corretamente diagnosticado em 
novembro de 2020, ele foi erroneamente diagnosticado com ELA (Esclerose Lateral Amiotrófica) por um neurologista do SUS do AME Idoso 
Caruaru - PE em fevereiro de 2020. Ele passou mais de 6 meses tomando Riluzol, que custava em média R$1000 na época. Recebíamos pela 
Farmácia do Estado, portanto, o Estado pagava esse custo. , Para o meu pai, o prejuízo foi a piora da real doença. Em fevereiro de 2020, ele tinha 
um pé equino e uma mão com atrofia e fraqueza, além da perca de sensibilidade, que provocava queimaduras constantes, pois ele adora cozinhar. 
Em novembro de 2020 ele estava com as duas mão atrofiadas e os dois pés equinos. Não consegue mais sair na rua sozinho, porque tem problemas 
de equilíbrio. Logo meu pai que sempre foi tão ativo e independente., Por tudo isso, acredito que melhorar as condições de diagnótico pode evitar a 
piora da doença. Já conheci outros muitos casos após o meu pai e descobri que para a média de ocorrência, meu pai até que não demorou tanto 
para ter o diagnótico correto., Enfim, será infinitamente melhor para os cidadãos do 2º país com maior número de casos de Hanseníase no mundo, 
o Brasil, e para os custos do Estado, que haja mais possibilidades de diagnóstico em tempo hábil.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Meu pai fez baciloscopia, mas deu negativo. Ainda assim, pela análise clínica dos sintomas por uma 
hansenologista do SUS e por uma neurologista particular, ele foi diagnosticado. Isso prova o quanto a baciloscopia sozinha não é suficiente para dar 
um diagnóstico exato. Em outra situação, com médicos menos experientes, meu pai poderia ter um diagnóstico errado mais uma vez., Positivo: , 
Negativo: 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

01/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

01/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: rifampicina, Positivo: , Negativo: 

01/12/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, todos devem ter acesso

2ª - Não

3ª - Não

01/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

01/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Poliquimioterapia, baciloscopia, Positivo: Necessidade de outras opções terapêuticas e diagnósticas, 
Negativo: Necessidade de outras opções terapêuticas e diagnósticas
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

01/12/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este teste vem como uma ferramenta para contribuir com o diagnóstico da hanseníase. Apresenta a 
desvantagem de não testar resistência medicamentosa como o Genotype Leprae DR e também não oferecer dados quantitativos, não sendo útil 
para o monitoramento dos pacientes., Necessário se faz deixar claro que a negatividade do teste não exclui o diagnóstico., Necessário se faz auferir 
que a sua positividade deve diagnosticar o contato testado como um caso de hanseníase, considerando os conceitos sobre infecção latente pelo 
Mycobacterium leprae (ILML). Apostar no sistema imunológico em resolver a ILML não me parece uma boa estratégia para os dias atuais, 
principalmente em áreas hiperendêmicas. , Considero que este teste poderia ser particularmente útil para esta finalidade.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: 1) Genotype Leprae DR como teste diagnóstico., 2) Moxifloxacino, Levofloxacino, Claritromicina e 
posologia da rifampicina idêntica àquela utilizada no protocolo utilizado nos EUA, (600mg/dia) sendo esta última aparentemente a mais 
promissora, sempre associada a pelo menos mais duas drogas eficazes contra o Mycobacterium leprae, Positivo: 1) Teste diagnóstico mais prático e 
de boa relação custo-efetividade em relação às técnicas convencionais de sequenciamento genético., 2) Rápido clearance baciloscópico e melhora 
clínica das lesões e neurites. (O índice baciloscópico com a rifampicina diária decresce em média 2 a 2.5 a cada ano, diferentemente do observado 
com a PQT, onde a média de decréscimo anual é de 0.8., 3) Menos ou nenhum episódio de reação hansênica, seja ela do tipo 1 ou do tipo 2 durante 
o período de tratamento., , Negativo: 1) O Genotype Leprae DR Não fornece dados qualitativos. , 2) As drogas mais potentes, mesmo que utilizadas 
diariamente, não pareceram superiores ao uso da Rifampicina diária com outras associações, apesar de terem sido utilizadas em uma pequena série 
de casos. Os resultados com o uso da rifampicina diária superaram as expectativas em relação às outras associações, apesar de não ter sido 
utilizada juntamente com outras drogas bactericidas. É possível que, se associada a outra droga bactericida potente como o moxifloxacino, os 
resultados sejam bastante promissores. Sempre em uso diário para qualquer associação proposta e por no mínimo 2 anos para os casos anérgicos 
bacilíferos, que necessitam URGENTEMENTE de uma mudança de propositura terapêutica., 3) O próprio uso do blister multibacilar adulto, quando 
tem a sua posologia da rifampicina ampliada para 600mg/dia demonstra bons resultados, contudo inferiores àqueles observados com outras 
associações., 
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